
開催日

2020/10/4

申込者

評価 合計

配布 30 件
とても役に立った
（分かりやすかった）

20 95%

回収 21 件
まあ、役に立った
（だいたい分かった）

1 5%

回収率 普通 0 0%

あまり役に立たなかった 0 0%

まったく役に立たなかった
（分かりにくかった・難しかった）

0 0%

感　想 20

質　問 4

要　望 1

感想

要望

・処方された薬をなにげなく服用しているが、少しでも身体に異変があれ
ば、薬剤師に相談することの大事さを知った。
・今後は処方された薬を考えて飲もうと思った。薬の処方量、老年医学会等
について、勉強になった。また薬に対して自分の意識のなさに気が付いた。
・普段疑問に思いながら服用していた薬を少しづつ減らす方法を工夫してい
きたい。
・薬を飲み続けていても完治することがないことにびっくりした。
・薬についてあらたな見方で考えるきっかけになった。
・自分で飲む薬は、しっかりと納得して飲むことが大事だと思った。
・普段から薬の副作用を気にしていましたが、本日の講義で再確認できた。
やはり、一番は生活習慣改善。
・薬にたよった生活をしていたことを反省したいと思う。

・発達障害、精神疾患の服薬について知りたい。
（服薬の種類や効果、メリット、デメリット）

テーマ

70.0%

アンケート結果

東部仲町町会　石田　久

薬の役割と飲み続けるリスク

95%

5% 0%0% 0%
とても役に立った

（分かりやすかった）

まあ、役に立った

（だいたい分かった）

普通

あまり役に立たなかった

まったく役に立たなかった

（分かりにくかった・難しかっ

た）


